

LAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : Maria Jernitha W
 NISN/NIS : 2534/0075036325
 Nama Sekolah : SD TERESIA
 Alamat Sekolah : Jalan Gereja No. 30

Kelas : III (tiga) B
 Semester : II (dua)
 Tahun Pelajaran : 2015 / 2016

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual KI.1 Menerima dan menjalankan ajaran agama yang dianutnya	Sudah terbiasa mengikuti perayaan sakramen-sakramen dengan sopan, tertib, dan hormat
2. Sikap Sosial KI.2 Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangga	Sudah terbiasa menunjukkan sikap sosial, perlu bimbingan dalam hal disiplin, tepat waktu tertib, peduli, rasa ingin tau dan percaya diri

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	78	B	Sudah baik dalam memahami Sakramen Baptis, Sakramen Ekaristi, Sakramen Tobat dan tata cara penerimaannya	86	B	Sudah terampil memperagakan cara menerima Sakramen Tobat dan menerima komuni
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	87	A	Sangat baik dalam memahami simbol-simbol sila Pancasila dalam lambang negara dan pengamatannya, mengetahui hak dan kewajiban serta arti bersatu dalam keberagaman	87	A	Sangat terampil dalam menunjukkan sikap dan pengamalan dari nilai-nilai Pancasila serta melaksanakan hak dan kewajiban dalam keberagaman
3	Bahasa Indonesia	85	B	Sudah baik dalam menggali informasi dari teks permainan dan olahraga tradisional, surat tanggapan pribadi, sumber energi dan perubahannya, rupa bumi dan perubahannya, serta alam semesta	82	B	Sudah terampil dalam menggunakan bahasa yang baik dan benar dalam bercerita, wawancara, dan membuat surat.
4	Matematika	86	A	Sangat baik dalam memahami sifat operasi hitung, simetri lipat dan simetri putar, menghitung keliling dan luas dari beberapa bangun datar, pencerminan, penghitungan waktu, perbandingan data menggunakan tabel, grafik batang, dan grafik lingkaran, membandingkan besar sudut	83	B	Sudah terampil menyelesaikan soal-soal pengerjaan hitung matematika, membuat grafik batang dan jaring-jaring bangun ruang

No	Muaran Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
5	Ilmu Pengetahuan Alam	-	-	-	-	-	-
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	-	-	-	-	-	-
7	Seni Budaya dan Prakarya	96	A	Sangat baik dalam memahami makna karya seni budaya dengan bahasa daerah setempat, memahami notasi lagu daerah dan lagu wajib	79	B	Sudah terampil dalam menyanyikan notasi lagu daerah, lagu wajib, melakukan gerakan sesuai lagu, membuat bingkai foto dan menggambar sumber energi
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	77	B	Sudah baik dalam memahami gerakan lokomotor, non lokomotor dan manipulatif (berlari, menangkap, melempar, menendang) dan permainan tradisional yang dimodifikasi	87	A	Sangat terampil dalam melakukan gerakan lokomotor, non lokomotor dan manipulatif (berlari, menangkap, melempar, menendang) dan permainan tradisional yang dimodifikasi
9	Muatan Lokal						
	a. Bahasa Inggris	82	B	Sudah baik dalam memahami days, times, and game dalam bahasa Inggris	83	B	Sudah terampil dalam melakukan simple conversation tentang days, times, and games dalam bahasa Inggris
	b. Teknologi Informasi dan Komunikasi	80	B	Sudah baik dalam memahami cara menambahkan wordart, page borders, clipart dan shapes pada microsoft word 2007	83	B	Sudah terampil menambahkan wordart, page borders, clipart dan shapes pada microsoft word 2007
	c.						

C. Project Of Entrepreneur (POE)

Project	Understanding			Skill		
	Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
Bentuk-bentuk indahnya persahabatan	87	A	Sudah baik dalam memahami bentuk-bentuk indahnya persahabatan	88	A	Sangat terampil membuat sebuah produk inovatif sesuai dengan planning yaitu membuat komik tentang persahabatan dan mengajak orang untuk menjaga persahabatan

D. Ekstra Kurikuler

No	Kegiatan Ekstra Kurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Sudah terampil dalam peraturan, kecepatan dan ketangkasan tingkat pramuka dan mengetahui cara baris berbaris (PBB)
2	English Club	Sudah terampil dalam mengenal things at class, things at home dan kinds of fruits
3	-	-

E. Sarana-saran

Tingkatkan kedisiplinan dan semangat belajarnya!

F. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	126 cm	133 cm
2	Berat Badan	24 kg	24 kg

G. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Baik
4	Lainnya	-

H. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-

I. Ketidakhadiran

Sakit	:	5	Hari
Izin	:	1	Hari
Tanpa Keterangan	:	3	Hari

Keputusan :

Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 1 dan 2, peserta didik ditetapkan

Naik ke kelas : IV (empat) Tinggal di kelas : - (-)

Orang Tua / Wali

Mengetahui
Kepala Sekolah



Padang, 25 Juni 2016
Guru Kelas

Fauzi
Karolina R E Purba, S.Pd